

Tschüss Herr Rudolph

31.3.2015

Alle Schüler und alle Lehrer haben draußen vor der Schule an der Straße auf Herrn Rudolph gewartet.



Wir hatten auch ein langes Plakat.



Es stand drauf: „Alles Gute“ - „35 Jahre“ - „Herr Rudolph“ - „Danke“



Der Bus war geschmückt.

Als Herr Rudolph mit dem Bus auf den Parkplatz fährt, winken und klatschen und jubeln alle Herrn Rudolph zu.





Herr Rudolph musste mit dem Bus durch das Plakat durchfahren.



Hier war das Ziel.



Danach sind wir alle in die Turnhalle gegangen. Dort haben wir weiter Abschied gefeiert.



Der Chor hat gesungen. Ein Lesekurs hat einen Rap gesungen. Die Unterstufe hat ein Theaterstück aufgeführt. Die Werkstufe hat einen Film gedreht. Auch die Lehrer haben ein Lied gesungen. Herr Rudolph musste bei einem Theaterstück den Prinzen spielen. Es war eine tolle und lange Abschiedsfeier. Am Ende hat Herr Rudolph noch etwas erzählt und eine Rede gehalten. Dann hat er allen Schülern ein Eis ausgegeben.

Erstellt von der Druckerei.